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令和４年 第８回能登町教育委員会定例会（会議録） 

 

１ 開催日時   令和４年７月１３日（水） 

開会 午後２時２５分 

閉会 午後３時３０分 

 

２ 開催場所   能登町役場３階 教育委員会室 

 

３ 出 席 者   教育長   眞智 富子 

教育長職務代理者    上結 謙一郎 

委 員    濵高 芳美、栂 佐紀子、（欠席）上見 正人 

                                                                           

４ 事務局     局 長    今井 久幸 

                次 長    小原 正義、石﨑 宏子 

        

５ 傍聴者  なし 

 

６ 会議日程及び採決の結果 

  日程第１ 開 会 

  日程第２ 書記の指名 

  日程第３ 会議録署名委員の指名 

  日程第４ 教育長報告        

  日程第５ 議件 

     議案第２６号 令和４年度教育委員会所管にかかる補正予算について（補正第２号） 

   

日程第６ 報告 

報告第１２号  基礎学力調査について  

 

  日程第７ その他 

     県外視察研修について 

     町立学校訪問について 

     県教委連セミナーについて 

 

                                     

７ 会議録 

 

開 会 

（眞智教育長） 

それでは、ただ今から第回能登町教育委員会定例会を始める。 

   書記の指名 書記として、石﨑 宏子を指名する。 

   会議録署名員については、出席委員全員ということで了承願う。 
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教育長報告 
 

（眞智教育長） 

  新型コロナウィルス感染症 

   学年閉鎖措置 宇出津小学校、能都中学校 

   （詳細説明 経過時系列と接触状況、検査結果など） 

    抗原検査にかかる予算対応等について 

   報道に関しては 情報提供するがすべてが掲載されているものではない 

    

 

議件 
 

（眞智教育長） 

議案第２６号 令和４年度教育委員会所管にかかる補正予算について（補正第２号）について 

説明願う。 

 

 （今井事務局長） 

   資料に基づいて説明。 

（感染症対策 補正予算 社会教育施設、体育施設にサーモカメラ及び空気清浄機の設置ほか 

学校給食費 食材高騰対策 保護者負担増回避のため） 

 

（眞智教育長） 

    質問はないか。承認でよいか。 

    補足 学校給食費補助は教員は対象外である。 

 

 （各委員） 

    異議なし 

 

（眞智教育長） 

  承認とする。 

 

（眞智教育長） 

次に報告第１２号  基礎学力調査について  

 

 （小原事務局次長） 

   資料に基づいて説明。 

   県から届いた資料に基づき説明。矢印の表記により結果表示。 
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   （非公表） 

    

（眞智教育長） 

  報告に関してご意見ご質問はないか。 

 

 

 （各委員から質疑 非公表） 

   

   次にその他協議事項として進める。  

 

 

その他 
   

 （眞智教育長） 

  

    前回提案の流山市視察について 

    （流山市について概要、見どころ紹介 市長の政策紹介など） 

    学校給食の食材提供など （イカ 能登牛など） 

    子育て政策が功をなし 人口が増加している 子育て支援政策など学んでくる 

 

    コロナ感染落ち着かないが秋頃を予定 １０月か１１月 

    １０月は学校訪問があるため１１月がよい 

   

（眞智教育長） 

    学校訪問体制について協議したい 

   Ｂ訪問について示してある、自分と委員１名とで訪問したいと考えている。 

   感染症の拡大状況を考慮すると、B 訪問に合わせて訪問したほうがよいと思うがどうか。 

 

  （栂 委員） 

    学校に負担がかからないように訪問することが良い。 

 

（眞智教育長） 

  Ｂ訪問で学校訪問することとし、地区割ですることとしたい。人数はこれでよいか。 

  都合がつかない場合は、石﨑まで連絡をしてほしい。事務局で再度人数を割り振るので対応 

願いたい。 

    

（上結職務代理者） 

  学校長の説明。年度当初に示した事項について、どのように対応しているのか現状説明して

もらうことが必要。理念、人間像など、受け止めがしっかりしていないと感じる。その、時々で事

前に節目してもらうべき。 
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（眞智教育長） 

  教委連セミナーについて説明願う。     

  

  （石﨑事務局次長） 

    日程について確認。 

     

（眞智教育長） 

   次回の定例会については８月１７日にお願いしたい。第８回定例会を閉会する。 
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